



Pièces	4 Pièces
Superficie	104 m²
Référence	82462246
Prix	3 000 000 €

Paris 6Eme

Appartement à vendre (75006)

Superbe appartement traversant situé au 4ème étage avec ascenseur d'un immeuble datant de 1820, d'une surface de 103,10 m² loi Carrez composé d'une entrée, d'une cuisine équipée et aménagée, d'une belle réception, avec salon salle à manger et bureau, d'une chambre avec un grand dressing, d'une deuxième chambre et d'une salle de bains, toutes deux donnant sur une cour calme et complètement dégagée. L'adresse très prisée à proximité de la place St-Germain-des-prés, la luminosité due à sa double exposition Est/Ouest, les volumes, l'optimisation du plan avec la possibilité d'aménager une troisième ...

This magnificent 103,10 sqm (as defined by the Carrez law) dual-aspect apartment is on the 4th floor of an 1820's building with a lift. It comprises an entrance hall, a fully equipped and fitted kitchen, a beautiful reception room including a living room, a dining room and a study, a bedroom with a big walk-in closet, a second bedroom and a bathroom, both overlooking a quiet and fully unobstructed courtyard. This East/West-facing apartment located near Place Saint-Germain-des-Prés is very bright and benefits from very spacious rooms, an optimized layout with no waste of space, combined with ...

BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

